

# こすもす園だより



今年のカレンダーも最後の一枚となりました。冷たい風が吹き冬を感じる今日この頃ですが、中中はぽかぽか暖かく、元気に遊ぶ子ども達はパワーにあふれています。1年の締めくくり月となり、改めて日々子ども達の成長している姿に驚かされています。

今年も保護者の皆様よりたくさんのご理解とご協力を頂きありがとうございました。

川崎認定保育園  
特定非営利活動法人 秋桜舎  
令和3年度 こすもす保育園



## 12月の行事

- 15日(水) 避難訓練
- 16日(木)・17日(金) 身体測定
- 21日(火) お誕生会
- 24日(金) クリスマス会
- 12月29日(水)～1月3日(月) 年末年始休園



## すみれぐみだより

肌寒い日が増えてきて、お散歩前や降園前に上着を着る練習をしています。一つ腕を通してからもう一つの袖を探すのが難しいので保育園では床や机に広げて両手を入れてから万歳をして切る方法を指導しています。広げておいてあげると、自分で切られる子が増えてきています。

お散歩では、子ども同士でつないで歩く練習を進めています。初めのころはずっと声をかけ続けないとあちこちに自由に進んでしまう感じでしたが、日々続けることでだいぶまっすぐ歩けるようになってきています！12月も引き続き、お散歩や行事も楽しんでいきたいと思います。

## ちゅうりっぷぐみだより

いつの間にかお友達の名前を呼んでいたりと、「かして」「どうぞ」などのやり取りも少しずつ出来るようになってきました。言葉はまだ足りないものの、友達との関わりも増え、同じ玩具を手に持ちお互いっこり。友達と一緒に遊ぶ楽しさを感じている子ども達です。

先月は生田緑地にもたくさん行って、体力もついてきました。とはいっても、まだまだ小さな体で抵抗力も弱いので、12月も無理なく元気に過ごしたいと思います。



## 健康だより

川崎市の流行疾患(11月24日発表)  
1位: 感染性胃腸炎 2位: 手足口病 3位: 溶連菌感染症

【保育園の感染症報告】  
ちゅうりっぷ組 発熱5名 気管支炎疑い1名  
すみれ組 発熱1名

【夏風邪(手足口病)が流行しています！】

新型コロナウイルス感染症予防のため、手洗いマスク着用などの感染対策が充実していた今年。夏に流行する夏風邪が9月過ぎに流行を始めるといったことが起こっています。獲得すべき時期にできなかった免疫のせいではないかとの説もありますが、なぜここにきて流行しているのかははっきりとはわかっていません。ただ、感染すると熱が出たり発疹が出たり、咽頭痛が強く食事がとれなくなったりと比較的ちゃんと症状が出る場合もあり、大人への感染もあります。

感染対策は十分な現在の生活ではありますが、手洗いやマスクの着用、タオルは個人で分けるなどの対策が有効とされています。

【インフルエンザのワクチンはお済ですか？】

インフルエンザの予防接種は、子どもの場合間隔を空けて2回となります。集団生活の為、予防接種へのご理解とご協力をお願いします。また、接種後1時間は、お子様の受け入れをお断りさせて頂いております。他に、接種後1日から2日で熱が出ることもあります。出来る限り週末に接種するなど、お子様の体調の変化に備えてゆとりを持った日程調整が望ましいですね。

※予防接種後は、担任までその旨お伝えください。

## 12月生まれのお友達



## お知らせ・お願い

◎今年最後の登園日には、お布団・シーツ・着替えなど、ロッカーの物をお持ち帰りください。

◎令和4年1月22日(土)懇談会を予定しています。詳細はおってご連絡いたします。

◎年末年始予定表を配布しました。12月6日(月)までの提出にご協力ください。

◎お車で送迎について  
マンション敷地内は、住居者の施設です。短時間でも、園前洗車スペースへのお車の停車は、ご遠慮ください。

